



12 de marzo de 2020

Profa. Ileana Muñoz Landrón  
Rectora

### **COMUNICADO CORONAVIRUS (COVID-19) ANTE LA DECLARACIÓN DE ESTADO DE EMERGENCIA**

La Escuela de Artes Plásticas y Diseño de Puerto Rico ha tomado la decisión de cancelar todas las actividades culturales que estaban calendarizadas hasta nuevo aviso, con el fin de mantener un ambiente seguro y saludable para los estudiantes y empleados. De igual forma las clases se estarán ofreciendo de manera remota **POR LAS PRÓXIMAS DOS SEMANAS**. Ante la ausencia de una plataforma digital institucional, por el momento, cada profesor se comunicará con sus estudiantes para presentarle el PLAN DE TRABAJO REMOTO que estará ofreciendo por las próximas dos semanas. La facultad debe presentar vía correo electrónico al Decano de Académico, con copia a la Rectora, su PLAN DE TRABAJO REMOTO y evidencia que confirme que los estudiantes han recibido la orientación.

Se impartieron directrices a los guardias de seguridad de NO permitir el acceso de personas externas a las instalaciones de ambas estructuras, el edificio de Manicomio Insular y el Hospital Concepción "el Grande". En el día de hoy, se van a colocar higienizantes de manos, conocidos como "hand sanitizer", en cada entrada de los edificios, al lado de los elevadores, ponchadores, y baños. Es importante que toda persona que acceda a la institución use los mismos. Si algún estudiante, profesor o empleado presenta **SÍNTOMAS que se relacionen al CORONAVIRUS (fiebre, tos seca, escalofríos, vómitos/nauseas, dolor de cabeza, dolor de garganta, dolor muscular, dolor de pecho, diarrea y dificultad para respirar)**, debe de quedarse en su hogar.

La facultad debe ser considerada con el estudiantado ya que no toda la población estudiantil tiene acceso a equipos digitales y servicio de Internet, que les permita mantenerse en una comunicación por algún medio digital.

Los empleados administrativos nos mantenemos operando hasta nuevo aviso. Aún el gobierno no ha cancelado operaciones.

Le solicitamos mantenerse pendiente de los medios de comunicación oficiales de la Institución, entiéndase Facebook, Instagram y/o correo electrónico de COMUNICACIONES EAPD. Recuerde que cada universidad ha ido trabajando sus propias medidas de forma independiente de acuerdo con su escenario. Exhortamos a mantener la calma ante la situación, pero siempre deben seguir las medidas de precaución que cada uno de forma individual puede hacer y siga los **PROTOSCOLOS DE MEDIDAS DE SANIDAD** en este tipo de situación (lavarse las manos frecuentemente, usar "hand sanitizer", no tocarse los ojos, nariz o boca, si lo va a hacer es preferible que lo haga con el brazo y no con sus manos, cubrirse con el brazo en vez de las manos al momento de toser, evitar los saludos de manos y besos). Si todos implementamos estos protocolos, el porcentaje de probabilidad de contagio disminuye. Espero la colaboración de todos. Muchas gracias.